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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sondersitzungsi tzung des 
Sportausschusses am 13.03.2013  

öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:    Stadthaus, Raum 116, Beratungsraum in der 1 . Etage 
 
Zeit:    16:00 Uhr bis 16:25 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  
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Anwesend sind: 
 
Herr Dr. Bernd Wiegand OB  
Herr Jürgen Busse CDU  
Herr Roland Hildebrandt CDU Vertreter für Herrn Sänger 
Herr Raik Müller CDU  
Herr Dr. Erwin Bartsch parteilos  
Herr Klaus Hopfgarten SPD  
Herr Gottfried Koehn SPD  
Herr Manfred Sommer MitBÜRGER 
für Halle 

Vertreter für Frau Wolff 

Herr Andreas Hajek parteilos  
Frau Sabine Ernst Verwaltung  
Frau Elisabeth Krausbeck BÜNDNIS 
90/DIE GRÜNEN 

 

Herr Reik Möller Verwaltung  
Frau Dr. Cornelia Demuth SKE  
Herr Steffen Forker SKE  
Herr Rolf Naumann SKE  
Herr Dr. Thomas Prochnow SKE  
Herr Dr. Horst Vietmeyer SKE  
Frau Petra Mann Verwaltung  
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
Herr Frank Sänger CDU vertreten durch Herrn Hildebrandt 
Frau Ute Haupt DIE LINKE.  
Frau Dr. Petra Sitte DIE LINKE.  
Frau Sabine Wolff NEUES 
FORUM 

vertreten durch Herrn Sommer 

Herr Thomas Godenrath Verwaltung  
Frau Dr. Ursula Wohlfeld Verwaltung  
Herr Rüdiger Ettingshausen SKE  
Frau Susann Hennig SKE  
Herr Frank Tillmann SKE  
Herr Christian Welter SKE  
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäß igkeit der Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 

__________________________________________________________________________ 

 
Die öffentliche Sondersitzung des Sportausschusses wurde von Herrn Hajek, Vorsitzender 
des Ausschusses,  eröffnet und geleitet.  
 
Die kurzfristige Einladung und Nichteinhaltung der Terminfrist zur Sondersitzung wurde 
bereits in der letzten Sitzung des Sportausschusses angekündigt. Aus diesem Grund konnte 
die „ordnungsgemäße“ Einladung sowie die Beschlussfähigkeit festgestellt werden. 
 
Herr Hajek, Vorsitzender des Sportausschusses,  begrüßt den Oberbürgermeister Herrn 
Dr. Bernd Wiegand sowie Frau Ernst und Herrn Möller aus dem Büro des 
Oberbürgermeisters als Gäste im Sportausschuss. 

 

Abstimmungsergebnis:     einstimmig zugestimmt 
 
4 Ja-Stimmen 
5 Enthaltungen 
 
 
zu 2 Feststellung der Tagesordnung  

__________________________________________________________________________ 

 
Es gab keine  Änderungen und Anmerkungen zur Tagesordnung. 
 
Herr Hajek, Ausschussvorsitzender, bat um Abstimmung der Tagesordnung. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig zugestimmt 
 
Somit wurde folgende  Tagesordnung festgestellt: 
 
 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Beschlussvorlagen 
  
 3.1.  Haushaltssatzung und Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2013 sowie 

Beteiligungsbericht über das Jahr 2011 
Vorlage: V/2012/11037 

  
 4.  Anträge von Fraktionen und Stadträten 
  
 5.  schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten 
  
 6.  Mitteilungen 
  
 7.  Beantwortung von mündlichen Anfragen 
  
 8.  Anregungen 
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zu 3 Beschluss vorlagen  

__________________________________________________________________________ 

 
zu 3.1 Haushaltssatzung und Haushaltsplanung für das Haush altsjahr 2013 sowie 

Beteiligungsbericht über das Jahr 2011 
Vorlage: V/2012/11037 

__________________________________________________________________________ 

Herr Oberbürgermeister Dr. Bernd Wiegand  beantwortete die im Vorfeld gestellten 
Anfragen des Stadtrates Andreas Hajek, FDP-Fraktion, zur Haushaltsplanung 2013. 
Die Beantwortung der Fragen lag den Mitgliedern des Sportausschusses schriftlich vor. 
 
Herr Müller, CDU-Fraktion,  fragte, warum die Beschlussvorlage zur Sportförderrichtlinie 
zurück gezogen wurde. 
Herr Möller, Referent des Oberbürgermeisters,  teilte mit, dass die Sportförderrichtlinie 
nicht zurück gezogen wurde. Sie steht auf der Tagesordnung der nächsten 
Finanzausschusssitzung. 
 
Herr Hajek, Vorsitzender der Sportausschuss,  merkte an, dass die Sportförderrichtlinie 
überarbeitet werden sollte. Warum wurde der Aufwuchs nicht in den Haushalt eingearbeitet? 
Herr Oberbürgermeister Dr. Bernd Wiegand  brachte zum Ausdruck, dass die neue 
Sportförderrichtlinie noch nicht beschlossen wurde. Nach Beschlussfassung wird der 
Aufwuchs 
in der Haushaltsplanung eingepflegt. 
 
Herr Hajek, Vorsitzender der Sportausschuss,  fragte nach der Veranstaltungsförderung 
des Chemiepokals. Laut Vorschlag der Verwaltung sollte die Veranstaltung mit 20.0 T€ 
gefördert werden. Wird das Geld jetzt anderweitig vergeben? 
Herr Oberbürgermeister Dr. Bernd Wiegand erklärte, dass das Geld nach Freigabe des 
Haushaltes ausgezahlt werden kann. Der Sportausschuss legt fest, wofür das Geld 
eingesetzt wird.  
 
Herr Müller, CDU-Fraktion, brachte zum Ausdruck, dass der Stellenplan Teil des 
Haushaltsplanes ist und fragte deshalb nach der Erhöhung der Leiter-Stellen von bisher 
E 12 auf E 13. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Bernd Wiegand begründete dies mit einem Aufgabenzuwachs 
bzw. höherwertigeren Aufgaben. 
Herr Müller, CDU-Fraktion,  nahm diese Begründung zur Kenntnis, ohne die Meinung zu 
teilen. 
 
Weitere Fragen und Wortmeldungen zur Beschlussvorlage gab es nicht. 
 

  Herr Hajek, Vorsitzender der Sportausschuss, lies über die Beschlussvorlage  
  Haushaltssatzung und Haushaltsplanung für das Haushaltsjahr 2013 sowie  
  Beteiligungsbericht über das Jahr 2011 abstimmen: 

 

Abstimmungsergebnis:      einstimmig zugestimmt 
 
4 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
5 Enthaltungen 
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Beschlussvorschlag:  
 
 
1. Der Stadtrat beschließt die Haushaltssatzung 2013 mit dem Haushaltsplan 2013. 
 
2. Der Stadtrat nimmt den Beteiligungsbericht 2011 zur Kenntnis. 

 

 
zu 4 Anträge von Fraktionen und Stadträten  

__________________________________________________________________________ 

Anträge von Fraktionen und Stadträten lagen nicht vor. 

 

 
zu 5 schriftliche Anfragen von Fraktionen und Stadträten  

__________________________________________________________________________ 

Schriftliche Anfragen von Stadträten lagen nicht vor. 

 

 
zu 6 Mitteilungen  

__________________________________________________________________________ 

Herr Sommer, MitBÜRGER für Halle,  stellte Frau Marion Roland als neue Mitarbeiterin in 
der Geschäftsstelle vor. 
 
 
 
zu 7 Beantwortung von mündlichen Anfragen  

__________________________________________________________________________ 

Herr Koehn, SPD-Fraktion,  erfuhr aus den Medien, dass im kommenden Jahr ein Händel-
Lauf durchgeführt werden soll und stellte folgende Fragen: 
1. Welche Vereine haben die Anregung an den Oberbürgermeister herangetragen, einen  
    Händel-Lauf  zu initiieren?  
2. Inwieweit haben bereits Gespräche mit dem Stadtsportbund stattgefunden? 
3. Inwieweit lassen sich derzeit schon Aussagen zum Veranstaltungstag, zu den  
    Organisatoren und zum Rahmenprogramm treffen? 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand sicherte eine schriftliche Beantwortung dieser 
Anfrage zu. 
 
Herr Müller, CDU-Fraktion, erkundigte sich, wie die Haltung der Stadt zum Mitteldeutschen 
Marathon ist und ob diese Veranstaltung nun noch bezuschusst wird. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand  teilte mit, dass die Veranstaltung nach Empfehlung 
des Sportausschusses bezuschusst wird, wenn der Haushalt bestätigt ist. 
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zu 8 Anregungen  

__________________________________________________________________________ 

 
Herr Hajek, Ausschussvorsitzender,  hatte schon mehrfach angesprochen, dass eine 
Erhöhung der Zuwendung des Olympiastützpunktes durch das BMI dringend erforderlich ist.  
Der Zuschuss für Halle ist seit Jahren gleich geblieben (211 T€). Der Anteil für Magdeburg 
bzw. der Gesamtzuschuss konnte bisher nicht ermittelt werden. Die Verwaltung sollte 
diesbezüglich das Gespräch mit dem BMI suchen. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand  sicherte seine Unterstützung zu und brachte zum 
Ausdruck, dass diesbezüglich im Vorfeld alle Fakten und Daten aufgearbeitet werden 
müssen. 
 
 
Es gab keine weiteren Anregungen.   
 
 
Herr Hajek, Ausschussvorsitzender,  beendete die öffentliche Sitzung des 
Sportausschusses und stellte die Nichtöffentlichkeit her. 
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 26.04.13 

 

____________________________   ____________________________ 
Dr. Bernd Wiegand     Andreas Hajek 
Oberbürgermeister     Ausschussvorsitzender 
 
 
 
 
 
____________________________ 
Petra Mann 
stellv. Protokollführerin 
 
 
 


